

LA SANTÍSIMA TRINIDAD



Cristo, luz del mundo.

San Juan 3, 16-18

4 de junio de 2023



Oración para ponernos en presencia de Dios



Abre mi corazón,
Señor, para que pueda
escuchar tu palabra.



Esta es una sugerencia.
Alguno de los
participantes puede
hacer la oración,
por turnos o
voluntariamente.



Palabra de Dios



Del santo Evangelio según San Juan 3, 16-18

"Tanto amó Dios al mundo, que le entregó a su Hijo único, para que todo el que crea en él no perezca, sino que tenga vida eterna. Porque Dios no envió a su Hijo para condenar al mundo, sino para que el mundo se salvara por él. El que cree en él no será condenado; pero el que no cree ya está condenado, por no haber creído en el Hijo único de Dios".

Reflexión

Es difícil comprender este Evangelio a la luz de los problemas actuales, ¿de qué nos viene a salvar el hijo de Dios? Muchos autores, a lo largo de la historia de la humanidad, veían la salvación traída por el hijo de Dios como la salvación de los demás, considerándolos bestias salvajes, intransigentes, personas que nacieron para hacernos el mal, guerreros impíos, ángeles de destrucción... tantos apelativos para otros. A esos apelativos se añaden los que decimos indistintamente cada uno, cada día: el flojo, el holgazán, la persona incómoda, molesta...

Mediten lo que Dios les dice en el Evangelio



La comunidad comparte
espontáneamente su reflexión.



Hoy viene también **el hijo de Dios**
a salvarnos del peor de los
peligros: nosotros mismos.

No solo por sentirnos jueces de
nuestros hermanos, sino también
por buscar nuestras propias
tinieblas y alejarnos de
la luz que es Cristo.





¿Cuántas veces no me he sentido el culpable de mis propios actos?,
¿cuántas veces no me he desesperado al ver el mal que puedo causar?

Señor Jesús, **dame la gracia de acercarme a Ti**, para que mis obras brillen con tu luz y me ilumine tu resplandor, de modo **que seas Tú la luz de mi vida y pueda iluminar a las personas.**



El Papa nos comenta...



“El evangelio de la cercanía de Dios se debe manifestar en el amor a los hermanos; el deseo de Dios de que nadie se pierda pide a la Iglesia que se ocupe de los heridos y marginados. Si Dios ama tanto que se entrega a nosotros, también la Iglesia tiene esta misión: no es enviada a juzgar, sino a acoger; no a imponer, sino a sembrar; la Iglesia está llamada no a condenar, sino llevar a Cristo que es la salvación”.

(Homilía de S.S. Francisco, 14 de marzo de 2021).

Después de un diálogo con Cristo, ofrécele un propósito.

(Lo que se anota es una sugerencia)



Recordar a una persona con la que he discutido, rezar por ella y pedirle perdón por mis actos.



Y con mi comunidad....

Comentar sugerencias para una actividad comunitaria.

Síguenos en nuestras redes sociales y únete a un grupo de Whatsapp



81836-80037



5625517212 (Celular CEFAS)



**Batallón de San Patricio #111 E-5
Valle Oriente, San Pedro Garza
García, NL; C.P. 66269**



www.cefasmx.org



CEFAScomunidades



info@cefasmx.org